

Hoy, en el debate sobre la modificación de la Ley del Poder Judicial para el cambio de modelo de elección de vocales del CGPJ

M^a Jesús Moro exige que los jueces elijan a los jueces para “recuperar la credibilidad de nuestro país” y “garantizar la independencia judicial”

- La diputada del GPP en el Congreso, María Jesús Moro, asegura que “nunca en democracia se ha atacado, interferido y debilitado el poder judicial como en esta legislatura desmontando las facultades jurisdiccionales, atacando a los jueces o poniendo las leyes al servicio de quienes han sido condenados por sentencia firme”
- Afirma que “este Gobierno y unos grupos políticos de apoyo son los artífices de este despropósito y ya no se puede confiar en que ninguna de sus acciones se dirija a fortalecer la neutralidad de las instituciones”
- Para la dirigente del PP “urge alcanzar un nuevo consenso que profundice en un marco de fortalecimiento de nuestros pilares democráticos en la línea que viene reclamando el Grupo GRECO, la Comisión de Venecia o el Comisario de Justicia en nombre de la Comisión”
- A su juicio de nada ha servido que se tuviera la voluntad política de cambiar en el 2018, “el obstáculo siempre ha sido el NO rotundo al cambio del controvertido Sistema por parte del PSOE”
- Recuerda que la iniciativa que presenta el PP incorpora elementos que ya han concitado amplísimo acuerdo desde 2018 en la Carrera judicial, en varios grupos políticos, y que se ajusta a los estándares europeos requeridos a España, como al resto de países de la Unión
- “Es un clamor imparable y una exigencia que las instituciones europeas nos demandan para cumplir con los parámetros de calidad del Estado de derecho que deben satisfacer quienes son miembros de la alianza europea”, sostiene

- Pide “recuperar la credibilidad de nuestro país demostrando claridad y compromiso con la independencia del poder judicial” con un “régimen jurídico que garantice el fortalecimiento de la independencia”
- Rechaza la idea socialista de que “cumplir la Constitución es solo que el PP agache la cabeza y acepte una lista de nombres sí o sí”
- Se pregunta cuál es la credibilidad del PSOE cuando dijeron que nunca pactarían con Bildu y “hoy es su socio preferente” o cuando anunciaron que harían cumplir las penas a los condenados por el *procés* y, después, “los han indultado, han suprimido la sedición del Código Penal y han rebajado las penas por malversación a su conveniencia”
- Acusa al PSOE de “apoyarse en quienes se han referido a los jueces y magistrados como golpistas o fachas con toga” o que directamente “no reconocen al poder judicial y no acatan sus resoluciones”
- Llama a la “responsabilidad de los grupos constitucionalistas” para apoyar la iniciativa legislativa del GPP. “No puede esperar más”
- Califica de “bochorno y vergüenza” que el Gobierno haya intervenido la Fiscalía General del Estado o que el Tribunal Constitucional esté hoy integrado por miembros del Ejecutivo
- Recuerda que el sistema actual de elección de los jueces del CGPJ “no cumple los estándares europeos” y que “contaminan la credibilidad de la Justicia”
- Se niega a ceder “ante chantajes, imposiciones, atropellos e intervenciones” por parte de aquellos que “insultan a los jueces y no reconocen a los tribunales”
- ¿Por qué tenemos que aceptar que estamos condenados a consolidar un modelo que va contra los estándares europeos durante cinco años más cuando podemos aprobar y aplicar ahora un sistema conforme a ellos?, plantea
- Anima al Partido Socialista a ponerse “manos a la obra” junto al GPP “para fortalecer el estado de derecho”